
第 1304回例会 平成 26年 5月 7(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘   

2.）ロータリーソング～♪ 

   国家斉唱 

  ♪我らの生業 

3.）会長の時間        4.）幹事報告  

5.）出席報告         6）ハッピーＢＯＸ披露 

7．）委員会報告       8）♪5月のｾﾚﾓﾆｰ♪  

 9）ﾌｵｰﾗﾑ「ロータリー財団」 

10．）次週の例会 

  早朝例会     11．）点鐘   理事・役員会 

第 1303回例会記録 平成 26年 4月 23日（水） 

■ 会長の時間           会長 ●宮原建樹君 

皆様お疲れ様です。本

日は第 1302 回の例会

です。 

先ずはビジターの皆様

をご紹介致します。 

▲高鍋ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより    

木村 貞夫君   

▲西都ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより 7名  押川 伸生君 

  金丸 健一君   小川 忠男君    長友亜紀君 

浜砂 幸喜子君  長尾 一徹 「松本 紀子さん」 

ようこそいらっしゃいました、どうぞごゆっくりして下さ

い。 

 

 

 

 

昨日はプロ野球の公式戦がございましたが、昼間太田

忍君より大変賑やかな場所から電話があり、いま巨人

戦観戦の為サンマリン球場にへ来ているという事でし

た。三塁側に座るという事でしたのでしたから、夜はテ

レビ観戦を最後までしながら太田君の姿も探しました

（笑）収入印紙の話を少しさせて頂きます・・今までは

三万円以上の領収書には添付していましたが、今月か

ら 5 万 4 千円からに変わったのですね、皆さん変更に

なった事ご存知でしたか？！2.3 日前に宮日のある欄

に載ってはいましたが、このような身近な事はマスコミ

ももっと告知して欲しいなと思いました。相川君のこと

ですが、仕事の都合上水曜日の例会参加がどうしても

出来なくなったと言う事で、一旦退会という形にして半

年後に再入会下さるという事でした。「佐土原のこの和

気あいあいとした和やかなカラーは私にピッタリです。」

とおしゃっていました。丁寧な挨拶状も頂きましたので

読ませて頂きます～「省略」皆でお待ちしましょう！正

岡さんは体調を崩されて休会が続いておられますが、

まだ暫くは静養させて下さいとの事でした。早くお元気

になられる事を願いたいと思います。 

■ 幹事報告             幹事●原田宗忠君 

本日は多くのビジターの

皆様、ようこそいらっしゃ

いました、歓迎いたしま

す。 

＊ 高鍋ＲＣさんより地

区協議会移動の際バス

の相乗りを提案して頂いております。 

＊ 吉田君も会員増強として参加下さるという事で、総

勢 9名の参加になります。 

■ 出席報告                ●永野陽子君 

会員数     24名（２） 出席数 19名 

欠席数 5名 

修正出席率 81.8％ 出席率   86.3％ 

■ ハッピーＢＯＸ披露        ●吉田 康一郎君 

＜ニコニコへ＞ 

●高鍋ＲＣ木村貞夫君～久しぶりです。少しでもお役

に立てていただければと思います。 

＜30周年基金へ＞ 

● 岩切正司君～メイクアップの皆様出席ありが
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とうございます。 

 

● 長倉祐一郎君～遅くなりました、娘が理学療

法士国家試験合格！そして大阪の恵生会へ

就職！親としては寂しいですが兎に角頑張っ

てもらえれば！！ 

● 相川久仁子君～歳を重ねる意味を自覚しつ

つ精進して参ります有り難う御座いました。 

● 宮原 建樹君～結婚記念日祝っていただきあ

りがとうございます。結婚 34 年目に入りまし

た。まだ捨てられません。 

● 原田宗忠君～記念すべき 1303 回例会となり

ました。8 名のメーキャップありがとうございま

す。 

★今週25日金曜日の歯車会には各クラブ参加協力い

ただきましてありがとうございます。 

                                               

■ 会員卓話               ●中武 幹雄君  

先々週の卓話で「岩手

県釜石市の奇跡」のＤＶ

Ｄを途中までしか紹介で

きませんでしたので本

日お時間をいただき、残

りを観て頂こうと思いま

す。 

「避難３原則」守り抜いた釜石の奇跡 防災教育で児

童生徒無事 

 背後を気にしながら高台を目指す子供たち。小学生

は、中学生に手をひかれている。これは東日本大震災

の大津波から避難する岩手県釜石市の鵜住居小学校

（３６１人）、釜石東中学校（２２２人）の避難の様

子を、住民が撮影した貴重な写真だ。釜石市内の児

童・生徒はほぼ全員が無事に逃げ延びた。「釜石の奇

跡」といわれる避難はどのように行われたのか。南海

地震の大津波に備える西日本にとって学ぶべきこと

は多い。産経新聞（北村理） 

 又今後我々の身にも十分起こりえる事ですから、こ

れを機に命と財産を守る、（保障）という事から、火災

保険だけでは補えないという事もお伝えしたいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

■3分間ＳＰ「ビジターの方々より」    ●木村 貞夫君 

久しぶりに参りました。

佐土原ＲＣのほのぼの

とした明るさの中でメイ

クが出来るという事が毎

回嬉しく思っています。

高鍋ＲＣの半分の人数

ですが、それぞれがしっかりと役を果してクラブとして機

能させているという事も素晴らしいと思います。 

                      ●押川 伸生君 

私は県南、県北含めて殆

んどのクラブへ行っており

ますが、今日は初めてメイ

クをするという仲間とも一

緒に参りました。卓話の中

武さん、とても良い話を聞

くことが出来ました、有り難う御座いました。職業柄もあり

まして、普段スーツを着ることが無いのですが、お陰様で

今日は着ることが出来ました。 

                      ●金丸 健一君 

私は再入会でありますが、前も含めて初めてメイクをさせ

ていただきました。先ほど高鍋ＲＣの木村さんも言われま

したが、佐土原ＲＣの皆さんは本当に優しいなぁ！と感動

しております。誠に有り難う御座います。 

 
ガバナーノミニー・デジグネート 

ロータリーはカタカナ用語が多くて分かりにくいと思ってい

る方も多いと思いますが、ガバナーに選出される過程で

呼び名が変化していきます。私どもの２７３０地区でも地

区大会で紹介されましたので記憶にある方もあるでしょう。

デジグネート（designate）と書きます、意味は『(役職に)指

名された（が未就任の）』という意味があるようです。 

２０１３年４月に開催された規定審議会で採択されたそう

です。 

ガバナーノミニー・デジグネート→ガバナーノミニー→ 

ガバナーエレクト→ガバナー→パストガバナーと変わって

いく呼び名はなんだか成長によって呼び名が変わる出世

魚みたいな感じがします。ガバナーノミニー・デジグネート

に指名され、ガバナーに就任し、１年間ガバナーを務めて

パストガバナーになるまでいくつもの研修を受け、たくさ

んの経験を積んで成長を続ける姿は、まさに出世魚と重

なるものがあっります。   (友)編集長 二神 典子 

４つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

１. 真実かどうか。 

２. みんなに公平か。 

３. 好意と友情を深めるか。 

４. みんなのためになるかどうか。 
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